
玉野市立玉野商工高等学校 「ようこそ吹奏部」インタビュー 吹奏楽部部長編 

 

性的な部員たちと、のびのびと演奏しています！ 

 

 
 
―まず、自己紹介をお願いします。 
ビジネス情報科３年、灘崎中学校出身の塩田裕一朗です。 

 
 
―塩田さんは、進学先になぜ玉野商工高
校を選んだのですか？ 
中学校の時点では、高校を卒業して就職

するか進学するか迷っていました。玉野商
工高校では、就職も進学も、どちらの選択
肢でも自分の夢をかなえることができる
と考えました。私は現在、小学校教諭にな
るために四年制大学への進学を目指して
います。 
 
 

 
―吹奏楽部の部員は、全員で何人いますか？ 
１年生 7人、２年生 5人、３年生は 2人、総勢 14人です。 

 
 

個 



―練習内容を教えてください。 
入部したばかりの１年生も、曲の演奏を頑張っています。初心者には、中学校からの経験者が教えています。上

級生になると、後輩の指導やアドバイスができるようになるまで上達します。 
 
 
―練習は厳しいですか？ 
練習は、平日の放課後に集中して行います。他の

こと（勉強やボランティア活動等）との両立を考え
ると、そこまではきつくないと思います。 

 
―では、大会について教えてください。 
近年は大会等には出場していないのですが、「吹

奏楽祭」をはじめ、連盟主催の行事や地域イベント
に、出演させてもらっています。 
 
―顧問の先生について教えてください。 
顧問の先生は、僕たちがのびのびと練習できる環境を整えてくれています。また、週に一度、音楽の先生が来て

くださって、合奏を通した専門的な指導をしてくれます。 
 
―吹奏部の雰囲気について教えてください。 
今年は特に個性的なメンバーが多く、毎日楽しく、にぎやかに部活動に取り組んでいます。 

 

 
 
 
―最後に、玉野商工高校への進学、吹奏楽部への入部を考えている中学生に一言お願いします。 
経験の有無や、性別・学年問わず、だれでも入部を待っています！！ 
コロナの影響で予定が定まらない日々ですが、臨機応変に頑張ってください。 
 


